

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

En medio de un gran entusiasmo se celebra la Asamblea general de Acción Popular de Cartagena

Elocuente discurso del diputado Sr. Salmón.—Se elige nuevo Comité directivo

Ayer mañana a las doce en los salones de Acción Popular, que resultaron insuficientes para dar cabida a las centenares de afiliados de ambos sexos que concurrieron, se celebró asamblea general de esta agrupación.

Presidió el acto el ilustre secretario general de la Confederación Española de Derechas Autónomas y diputado a Cortes por esta provincia don Federico Salmón Amorin, el cual llegó en automóvil procedente de Murcia acompañado de los directivos de Acción Popular Murciana señores Cánovas, Viudes y Zulue-ta.

En la presidencia tomaron asiento al lado del señor Salmón

el presidente del Comité local señor Navarro Ruiz, la presidenta accidental de la Sección Femenina doña Irene Cantó de Soler y demás señores directivos de la agrupación.

Aprobada el acta de la Junta anterior, que fué leída por el Secretario señor Calero, el presidente señor Navarro hizo un resumen de la labor de organización y de propaganda realizada durante el año 1933, presentó la dimisión de los directivos al objeto de que se procediese a elegir nuevos elementos, dirigió un saludo al señor Salmón y acompañantes así como a todos los afiliados de Acción Popular a los que alentó en elocuentes párrafos a seguir manteniendo en este rin-

cón levantino el fuego sagrado de esa magna empresa de reconstrucción nacional que acaudilla el señor Gil Robles a fin de con el apoyo de todos, reconquistar paso a paso los valores morales y materiales que un día destruyó la revolución triunfante.

Terminó cediendo la palabra al señor Salmón al cual pidió die se algunas convenientes orientaciones con su autoridad política sobre temas de actualidad. El señor Navarro recibió muchos aplausos y fué vitoreado.

El señor Salmón comenzó dedicando un saludo a los asambleístas, mostrándose gratamente impresionado al ver tan entusiasta y nutrida concurrencia.

Hizo referencia después a los insidiosos rumores circulados en Cartagena con motivo de las últimas elecciones, achacándole a él la culpa de que don Alfonso Torres tuviese que separarse de la candidatura. Niega esto y dice que tiene para el señor Torres su simpatía y su amistad sincera, condoliéndose de la persecución política de que viene siendo objeto.

Reconoció los derechos del señor Torres a ser el candidato preferido de los cartageneros por su admirable labor municipal y pidió para él el homenaje de un

ap'auso entusiasta. (La concurrencia aplaude entusiastamente y se oyen varios vivas a don Alfonso Torres).

En elocuentes párrafos subrayados con fuertes ovaciones expuso la actitud de Acción Popular ante la situación actual de la política española, analizando las aspiraciones de Acción Popular especialmente en el terreno social. Habló de la necesidad de que nuestro catolicismo no esté en las pa'abras sino en las obras para ganar la masa popular que en el fondo está con nosotros.

Explicó muy claramente la posición de Gil Robles ante el problema del acatamiento a la República, afirmando que de llegar al Poder se irá a la revisión constitucional con todas sus consecuencias.

Alentó a la juventud a realizar la verdadera revolución que necesita España y a no consentir de ningún modo que los caciquismos y las mesnadas políticas des trocen nuestra amada Patria.

El señor Salmón que estuvo admirable de pa'aba y de concepto escuchó al final de su interesante e improvisado discurso prolongados ap'ausos.

Después propuso los señores del nuevo Comité, quedando éste constituido por ac'amación en la siguiente forma:

Presidente, don Dionisio Oliver Rolandi; Vicepresidentes, don Antonio Navarro Ruiz, don Antonio García Ruiz y don Enrique Pedro González; Secretario, don José Barreda Terry; Comisión financiera don Pascual Calero Jordá y don Antonio López López.

El nuevo Presidente, señor Oliver, dió las gracias por su elección y se ofreció a todos para colaborar con el mayor entusiasmo por nuestra causa.

El señor Navarro expuso al señor Salmón los deseos de Acción Popular de Cartagena de que venga a celebrar un acto público el señor Gil Robles y el señor Salmón ofreció tras'adar la petición al ilustre jefe de Acción Popular confiando que vendrá en fecha próxima.

En medio de entusiasmas vivas a España, a Acción Popular, a Gil Robles y a Salmón se levantó la sesión.

El señor Salmón fue obsequiado con una comida íntima por los directivos de Acción Popular, regresando a Murcia a las cuatro de la tarde. Hoy regresaba a Madrid.

Felicitemos al nuevo Comité de Acción Popular, cuyos componentes sabemos están animados a emprender una entusiasta labor, gestionándose la celebración de un gran mitin en fecha inmediata en el que tomarán parte los

diputados de la C. E. D. A. don Juan Pujol, señorita Carmen Bohigas y don Federico Salmón y el propagandista señor Ceballos, acto que sería precursor de otro en que tomaría parte don José M.^a Gil Robles.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Madrid ha regresado don Francisco Muñoz Delgado.

—Después de pasar unos días en Cartagena ha regresado a Tota la bellísima señorita María Teresa Gray Azor.

—Regresó de Almería el ingeniero don José Roig Billesteros su bella esposa y sus pequeños hijos después de pasar una temporada con su madre la señora viuda de Roig.

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz una hermosa niña doña María Salmerón de Aznar.

ENFERMOS

Está mejorada de su enfermedad la bellísima señorita María Martínez López.

Rectificación del Censo Electoral

NOTA OFICIAL

En armonía con lo establecido por el decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros de fecha 5 de noviembre último, modificado en cuanto a los plazos de su ejecución, por el de 22 de diciembre, han quedado expuesto con esta misma fecha, en las gacetas de la Casa Consistorial, el Censo electoral vigente y las listas rectificadas del mismo al objeto de que puedan presentarse, dentro del plazo de exposición que terminará el doce del próximo mes de febrero, cuantas reclamaciones estimen necesario hacer, los que no aparezcan incluidos, deba excusarse, o hayan de rectificar cualquier clase de error.

Camisetas

para caballeros y niños, de todas tallas.

Precios baratísimos.

Almacenes Elncjal

ROYAL

PUERTA DE MURCIA 27

Ofrece al público los mejores Turrónes, Mazapanes, Dulces, Mantecados finos y corrientes.

Especialidad en el mazapán Royal y turrón Guirache.

Teéfono 1430

OSRAM

la lámpara de máxima luz

calidad - economía

Precios de las lámparas OSRAM más en uso:
25 40 60 75 100 150 200 270 WATTS

TA6